

Como parte del Programa Beca TIC de Junaeb

## Entregarán 11 mil computadores a alumnos de séptimo básico

Las autoridades se hicieron presente en Florida, fueron 155 los estudiantes que recibieron sus nuevos equipos que cuentan con mejoras respecto a años anteriores.

En la comuna de Florida se dio inicio a la entrega de 11 mil computadores para estudiantes de séptimo básico de la Región del Bío-Bío. Esto, corresponde a una nueva versión del programa de Beca Tecnología de la Información y la Comunicación (TIC) de Junaeb.

El seremi de Educación, Carlos Benedetti, puntualizó que esta actividad "tiene un profundo significado porque es la primera vez que se realiza esta entrega en una comuna fuera del radio urbano de Concepción, específicamente en

la comuna de Florida, donde se entregó por primera vez un computador a un niño, de los 11 mil computadores que beneficiarán a igual número de niños y niñas, estudiantes de séptimo año básico de nuestra Región. La entrega de este tipo de recursos, como es un computador que hoy en día es una herramienta de excelencia".

Los computadores cuentan con un procesador Intel, 8 GB de RAM y un disco duro sólido de 128 GB. Son más livianos que en sus periodos anteriores, con 1,3 kilos,



Florida fue la primera comuna donde se realizó esta entrega.

cuentan con pantalla Full HD y contemplan 12 meses de conexión gratuita a internet.

Ana Torres, directora (s) de Junaeb, explicó que "esta es la primera entrega y hemos querido llegar a la comuna de Florida, donde estamos haciendo la entrega de 155 equipos y después viene todo el proceso en el cual nos vamos a desplegar en las 33 comunas de la región para poder llegar a los establecimientos, directamente a nuestros beneficiarios de séptimo año básico que asisten a establecimientos públicos y particulares subvencionados, los que resulten seleccionados".

Se espera que todos los equipos sean entregados a más tardar durante el mes de agosto y los crite-

rios de selección pueden ser revisados en [www.junaeb.cl](http://www.junaeb.cl). Eso sí, los asignados en el Programa Beca TIC 2024 son para todos los alumnos de séptimo básico, salvo que hayan sido beneficiarios previamente por otro programa similar.

Cristóbal Gómez, estudiante de la escuela Rahuil, quien se manifestó contento con su nuevo equipo, comentó que "en mi casa hay un computador y debemos compartirlo con mi hermano, un rato él y un rato yo. Y cuando necesitaba hacer un trabajo en Power Point él me lo pasaba y ahora no, mi hermano está en el liceo, ese computador lo usa mi mamá también y lo usa para su trabajo, y ahora se me va a facilitar más el trabajo".